

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (1989)
Heft: 10

Rubrik: Delegiertenversammlung des Kreisgesangverbandes Fraubrunnen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Delegiertenversammlung des Kreisgesangverbandes Fraubrunnen

Im Kreisgesangverband Fraubrunnen sind vier gemischte Chöre, sechs Frauenchöre und dreizehn Männerchöre, mit rund 550 Sängerinnen und Sängern zusammengeschlossen.

Am 24. Oktober 1989 fand im Landgasthof Löwen in Krauchthal die diesjährige Delegiertenversammlung statt. Der Männerchor Krauchthal begrüßte die vierzig Delegierten, Vorstands- und Ehrenmitglieder mit drei Volksliedern.

Unter der Leitung des Verbandspräsidenten, André Pestoni, wurden die Traktanden speditiv abgewickelt. In seinem Rückblick hob er zwei Veranstaltungen speziell hervor. Einmal den Sängerabend, vom 3. März im Gemeindezentrum in Schönbühl-Utrenen mit Herrn van Dongen aus Luzern, der als Fachmann für Stimmbildung die Anwesenden überzeugte. Weiter wurde das Sängertreffen erwähnt, das am 3. September in Wiler Utzenstorf stattfand. Den Delegierten des Gemischten Chores Wiler bei Utzenstorf wurde für die vorzügliche Organisation dieses Anlasses der beste Dank ausgesprochen.

Als Ausblick ins neue Verbandsjahr wurde als Höhepunkt der Sängertag in Rapperswil genannt, der am 19. August 1990 stattfinden wird und von den beiden Rapperswiler Chören organisiert wird. Die Musikkommision bot den Chören vermehrte Hilfe bei Ausfällen von Chordirigenten, Weiterbildung von Vice-Dirigenten und beim Stimmbildungs-Unterricht an. Nachdem der Mitgliederbestand des Verbandes erneut rückläufig war, wurde zu vermehrter, intensiver Mitgliederwerbung ermahnt. Der erst vor zwei Jahren ins Leben gerufene Jugendchor des Verbandes ist ein voller Erfolg. Trotz schulbedingten Abgängen konnten die Reihen wieder aufgefüllt werden. Dem Betreuer des Jugendchores, Albert Brunner und dem Leiter, Jan Bruins, wird die Arbeit bestens verdankt.

Alfred Iseli, als Ehrenmitglied und Pressechef des BKGV überbrachte die besten Grüsse des Vorstandes des BKGV und dankte allen für die Arbeit, die für Lied und Chor geleistet wird.

Nach knapp anderthalb Stunden war der geschäftliche Teil erledigt und es blieb noch etwas Zeit, um persönliche Kontakte zu knüpfen.

Hans Rüegger
Pressechef des KGV Fraubrunnen

“Das Rezept für Gelassenheit ist einfach:

“Man darf sich nicht über Dinge aufregen, die nicht zu ändern sind.”

Helen Vita

"Wenn man genug Erfahrungen gesammelt hat, ist man zu alt, um sie auszunützen."